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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N' 226 del l4lIIl20I7

n Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 06 Settembre 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giorno QUATTORDICI del mese NOVEMBRE, alle ore

09,50 ad inizio lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio

Circoscrizionale, giusto ar,rriso con prot. n. 1683478 del 27/1012017, per la trattazione degli

argomenti di cui all'ordine del giomo.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,05 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe
P

Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo A

Savoca Salvatore P TOTALE 07 02



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIONE

Visto l,allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del0610912017;

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approv azrone;

Con votazione resa e verificata per alzatadi mano, con I'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Tusa,

Guaresi e Marchese, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 07

Assenti fìo 02 (Il Presidente Greco ed il consigliere viscuso)

Voti favorevoli no 01

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale de10610912017, approvatoall'unanimitàr, allegato alla presente deliberazione'



Lettoo Approvato e Sottoscritto

Il Segretario

(Carmela Varvarà)
/,rtr
L'Vu^"^q

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal

Palermo
P .O.

L'Esperto Contabile

(D ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
I1 Segretario Comunale

DICIIIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
(D.ssa Giovanna Lotà)

a tutto il decimo giomo successivo.



VERBALE DEL 06 SETTEMBRE 2OI7

L'anno 2011 , il giorno 06 del mese di Setternbre si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consiglio della II Circoscrizione in seduta di prosecuzione giusta convocazione del Presidelte Greco prot.

no 978477 del 3 1 Agosto 2017 per discutere gli argornenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente S. Savoca, il quale alle ore 09,55 chiarna l'appello.

E'assistito dal Segretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varvarà.

Redige iiverbale I'Istrutt. Amm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, piazzese, Savoca, Scarlata,

Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperto il Consiglio.

Ii Presidente nell'ambito delle comunicazioni invita i consiglieri a prendere la parola.

lnterviene il consigliere Tusa, informa la presidenza che, viste le tante segnalazioni da parte dei cittadini in

Via Prospero Favier (softopasso del ponte di via Giafar), ip merito a una cliscarica abusiva che

periodicamente si forma causando cattivi odori e disturbo ai residenti per I'eccessivo rumore dei

compattatori della Rap e per i liquidi che irnbrattano I'asfalto dopo ogni sgombro. Chiede che si prendano

immediati provvedimenti.

AIle ore 09,58 esce il consigliere Piazzese.

Interviene il consigliere Marchese, comunica che in Via Acliille Grandi dopo I'interve'to della Rap di

pochi giorni fa, sLamattina sono ricomparsi irifiuti. Si chiede, cosa bisogna lare per risolvere questa

problematica?

Prende la parola il presidente Savoca, al consigliere Tusa risponde che presto [a presidenza si attiverà per

capire come procedere. Al consigliere Marchese risponde che giorno 19 Settembre i vertici della Rap

saranno presenti in Aula e quindi chiederemo direttamente a loro come si dovrà intervenire per risolvere la

problematica.

AIle ore 10,05 esce il consigliere Serio.

Interviene il consigliere Guaresi che condivide quanto detto dal collega Marchese e riporta anche che

questa mattina notava gli operai della Rap espletare il proprio servizio di svuotamento cassonetti lasciando a

terra rifiuti e sporcizia, quindi, non condividendo come viene reso il servizio per tutela del cittadino, chiede

a questa presidenza un intervento di derattizzazione e disinfestazione.

Interviene il consigliere Viscuso, si cl-riede come mai il centro storico di Palerrno viene attenzionato

dall'Ammii-ristrazione Comunale mentre le periferie soffrono di questa firaucauza di attenziole i1 terrni'i di
servizi. Giorno l9 Settembre, visto che saranno presenti ì vertici della Rap, chiede a questa presidenza di
affrontare l'argomento



Prende la parola il presidente Savoca, è Chiaro che il centro

attenzionato delle periferie, c'è una maggiore vigilanza e

Comunale quindi i servizi funzionano meglio, ma questo

abbandonare le circoscrizioni.

Interviene il consigliere

seconda circoscrizione

sempre il cittadino.

AIle ore 10,15 entra il presidente Greco e ne assume il ruolo.

Il presidente Greco passa al terzo punto dell'OdG, quindi nomina come scrutatori i consiglieri: Savoca,

Marchese e Guaresi.

Il presidente Greco su richiesta del consigliere Scarlata preleva la Mozione prot. n. 967650 del 25.08.2017

a firma dello stesso consigliere, avente per oggetto: Chiusura con una catena o altro di Villa Bennici (lato

Corso dei Mille); Se ne da lettura e lo stesso firmatario la delucida ampiamente criticando lo stato di

abbandono che riveste Villa Bennici. C'è molta delusione ammette Scarlata, in quanto, nella vecchia

legislatura si era laflo tattto per migliorarla erenderla più vivibile. grati"anche al lavoro ruolro dalla Reset e

dalla Rap che la hanno resa fruibile ai cittadini. lnoltre, ricorda che si era proweduto a togliere le giostre

perché pericolose e si attivarono tante piacevoli manifestazioni ed eventi. Oggi, La cosa più triste è che di

sera Villa Bennici si trasforma in luogo di incontri sia di prostitute che di drogati. Quindi chiudere l,ingresso

della villa durante le ore notturne con una catena o con una barra potrebbe essere un buon deterrente per

tutelare i residenti e salvaguardare la stessa villa. Chiede al Consiglio di votare favorevolme'te la suddetta

Moziorre.

Interviene il consigliere Marchese, che condivide quanto detto dal collega Scarlata, quildi è favorevole alla

chiusura d'ingresso della villa con una catena.

Interviene il consigliere Guaresi, anche se voterà favorevolmente la mozione è pessimista sul fatto che

qualcosa possa cambiare con la chiusura del passaggio della villa con una catena. In passato tante sono state

le manifestazioni e le iniziative poftate avanti cor"r successo tramite la circoscrizione, coinvolgendo diverse

associazioni di categoria, sembrava al momento che qualcosa stesse cambiando ma poi, come ogni cosa,

l'Amministrazione Comunale se non viene sollecitata e investita su nuove iniziative e attività da porlare

avanti abbandona e trascura quello che ha costruito. Invita il Consiglio a portare avanti nuove iniziative.

Interviene il consigliere Tusa, anticipa che voterà favorevolmente la mozione in quanto condivide quanto

detto da collega Scarlata e aggiunge a nome del gruppo Movimento Cinque Stelle, che anche loro hanno

collaborato per rnigliorare la Villa attraverso manifestazioni ludiche. Propone al Consiglio di lavorare uniti
per portare avanti nuove iniziative affinchè il sito possa essere nuovamente attenzionato

dal I' Amm in istrazione.

Scarlata, è chiaro che c'è un disagio notevole e la problematica non riguarda solo la

ma anche le altre circoscrizioni e ingiustamente chi ne piange le conseguenze è

un territori.", dichiarato

si stupisce come mai

a questo chiederemo

Interviene il vice presidente Savoca, ricorda che Villa Bennici ricade all'interpo dì

Patrimonio dell'tINESCO, trovandosi a poclii rnetri il Ponte Dell'Arnrniraglio e

l'Arnrninistrazione non proweda a salvaguardare questo spazio. In merito

all'Amrninistrazione comunale di attenzionare le criticità della villa.



?z 4',,lnterviene il presidente Greco, e trovandosi in pieno accordo con i vari interventi manifesta la volc\ntà.di., 
,

portare avanti l'impegno di trovare utili soluzioni per il rniglioramento di Villa Bennici. A questo o*ì.*qìAJ" -.,rri

^*ooiÀ--+^ ^^-^:-.,^+^-:^-^ r^ --r-r-- '"l.1t1;;
portare avanti l'impegno di trovare utili soluzioni per il rniglioramento di Villa Bennici. A questo
presidente pone in votazione la suddetta Mozione e alle ore 10,35 viene approvata all,unanimità. Risultano
assenti i consiglieri Serio e Piazzese.

Il presidente Greco alle ore 10,40 dichiara chiuso il consiglio.

IL Segretario

(l'Esp. Ammrqo Carmela Varvarà)g Vsrré*d


